

GO.WEB.ID

Wakapolres Ciamis Hadiri Rakorwil BEM PTMA Zona III di STIKes Muhammadiyah Ciamis

Ciamis - CIAMIS.GO.WEB.ID

Jul 13, 2024 - 18:21



CIAMIS ~ Wakapolres Ciamis Kopol Muhamad Rustandi, S.I.K., menghadiri rapat koordinasi wilayah Badan Eksekutif Mahasiswa Perguruan Tinggi Muhammadiyah Aisyiyah (BEM-PTMA) Zona III yang mencakup DKI Jakarta, Jawa Barat dan Banten. Acara tersebut digelar di Auditorium STIKes Muhammadiyah Ciamis, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu (13/7/2024). Kehadirannya turut bersama sejumlah unsur Forkopimda Kabupaten

Ciamis Jawa Barat. Mereka diantaranya perwakilan Kodim 0613/Ciamis, dan sejumlah Kepala SKPD di wilayah Kabupaten Ciamis. Dalam acara tersebut turut hadir sejumlah pimpinan di Pemerintah Pusat. Mulai dari Staf Kementerian Keuangan Republik Indonesia, hingga Kanwil Dirjen Pembendaharaan Prov Jabar. Tentunya Ketua STIKes Muhammadiyah Ciamis, Presiden Mahasiswa STIKes Muhammadiyah, Presidium Nasional BEM PTMA Zona 3, Ditlitbang PP Muhammadiyah Bidang kemahasiswaan hingga Pengurus Stikes Muhammadiyah Ciamis dan Ketua dan Pengurus Aliansi BEM PTM Zona III. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Muhamad Rustandi, S.I.K., mengatakan, kehadirannya sebagai bentuk sinergitas Polri terhadap dunia pendidikan di tingkat perguruan negeri. Dimana Polri sangat mendukung setiap kegiatan para mahasiswa yang merupakan generasi penerus bangsa. "Kehadirannya bagian dari pada untuk meningkatkan silaturahmi Polri bersama Mahasiswa dan Perguruan Tinggi. Dimana Polri selalu mendukung dan memberikan ruang kepada para mahasiswa sebagai salah satu elemen kontrol sosial dan membantu dalam pelaksanaan tugas Kepolisian menjaga keamanan dan ketertiban," kata Kopol Muhamad Rustandi. Wakapolres Ciamis Polda Jabar menambahkan, selain hadir dirinya juga untuk memastikan pelaksanaan Eakorwil BEM PTMA Zona III di Ciamis berjalan lancar dan sukses. Terutama lancar tidak ada gangguan kamtibmas yang mengancam. "Selama kegiatan, kami juga siagakan personel pengamanan dan pengaturan lalu lintas. Mereka juga selalu intens melakukan komunikasi dan koordinasi dengan petugas keamanan internal guna mencegah hal-hal yang tidak diinginkan. Ketika ini sukses berjalan lancar dan aman tentunya akan memberikan dampak positif untuk Ciamis mengingat perhelatan ini mencakup tiga Provinsi di Pulau Jawa," kata Kopol Muhamad Rustandi. Wakapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan selama gelaran acara berlangsung aman dan kondusif. "Terima kasih kepada semua pihak yang telah ikut serta membantu Kepolisian di dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama gelaran Rakorwil BEM PTMA Zona III di STIKes Muhammadiyah Ciamis. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.